

COMENTARIOS

Democracia siempre

La democracia siempre ha estado en la agenda internacional de Chile. En un continente a menudo gobernado por regímenes autoritarios, nuestro país mantuvo por décadas su democracia y la defendió como la mejor forma de gobierno. Durante los años oscuros de dictadura militar, el nombre de Chile movilizó a miles de hombres y mujeres en el mundo para solidarizar con nuestra lucha democrática, condenar el autoritarismo y defender los derechos humanos.

Informes internacionales recientes revelan una disminución de las naciones democráticas y, peor aún, de la confianza que ciudadanos y ciudadanas tienen en este régimen. El índice democrático de The Economist califica como plenamente democráticas apenas al 15% de las naciones, y sumando las “democracias defectuosas”, no se alcanza la mitad. En América Latina, este deterioro se evidencia también en índices y realidades, con países que hoy son regímenes autoritarios.

El diálogo convocado en Santiago este 21 de julio es la continuación de una cita iniciada hace un año en la sede de la ONU, reflejo de la preocupación por fortalecer la democracia de forma multilateral. Esta segunda cumbre, liderada por el Presidente de Chile, busca avanzar en iniciativas concretas para reforzar la democracia y la cooperación global.

Donde hay democracia real, hay derechos, justicia



Esta segunda cumbre, liderada por el Presidente de Chile, busca avanzar en iniciativas concretas para reforzar la democracia y la cooperación global”.

José Miguel Insulza
Senador por Arica y Parinacota

y futuro para todos y todas. La defensa de la democracia es política de Estado en Chile, coherente con nuestra tradición exterior. Esta cumbre reafirma valores compartidos y proyecta una agenda común ante los desafíos globales. Chile se consolida como promotor de la democracia, porque cuando esta se erosiona, lo que se pierde no son ideas, sino vidas y libertades.